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          Целью работы является проектирование и анализ параболического рефлектора с облучателем в виде антенной решетки.
Работа состоит из нескольких частей.
Первой часть включает в себя описание волноводно-щелевой антенны и параболической антенны. Описаны и продемонстрированы методы расчета диаграммы направленности параболической антенны. 
Во второй части осуществляется моделирование структуры в CAD FEKO и последующее нахождение параметров в POST FEKO. По полученным данным строится параболическая кривая в качестве рефлектора.
В последней части производится моделирование и анализ полученной конструкции при разной конфигурации облучателя.
        

        
          The aim of this work is to design and analyze a parabolic reflector with an irradiator in the form of an antenna array.
The work consists of several parts.
The first part includes a description of a waveguide-slit antenna and a parabolic antenna. Methods for calculating the directional pattern of a parabolic antenna are described and demonstrated.
In the second part, the structure is modeled in CAD FEKO and then parameters are found in POST FEKO. Based on the obtained data, a parabolic curve is constructed as a reflector.
In the last part, the resulting design is modeled and analyzed for different configurations of the irradiator.
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